

### Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

das neue Jahr hat gleich mit zwei Veränderungen in der Gemeinde begonnen. Zum einen gab es in Wolfsbronn einen Wechsel in der Führungsriege der Feuerwehr, was die Kommandanten betrifft. Nähere Erläuterungen dazu finden sich unten.

Die zweite Neuerung betrifft die Kindertagesstätte. Seit Oktober 2020 läuft der Bau zur Angliederung einer Kinderkrippe, die nunmehr seit einigen Wochen in Betrieb ist und damit das Angebot unserer Einrichtung in der Brechhausstraße erweitert hat. Auf Seite 2 sind einige Eindrücke und Informationen von der ersten Phase des Kinderkrippenbetriebs aufgeführt.

Den Gemeinderat beschäftigte in seiner ersten Sitzung des neuen Jahres einmal mehr das Thema Photovoltaik-Freiflächenanlagen. Während die vor einem Jahr genehmigte Anlage schon mitten im Ausbau steht, wurde entlang der Bahnlinie eine zweite Anlage beantragt. In der Sitzung vom 25. Januar 2022 wurde nunmehr eine Planung vorgelegt und erörtert.

Viel gearbeitet wurde im ersten Monat des noch jungen Jahres auch im Bürgerhaus am Meinheimer Dorfplatz. Installations- und Trockenbauarbeiten brachten den Umbau wieder einen ordentlichen Schritt voran. Außerdem wurden in der Kurzenaltheimer Flur viele Vorarbeiten für die anstehende Flurneuordnung geleistet.

Schon in der Anfangsphase des Jahres hat sich also viel getan. Angesichts dieser Situation können wir die noch vor uns liegenden Monate des Jahres 2022 voller Zuversicht angehen.

Herzliche Grüße



### TERMINE

**Samstag, 19. Februar 2022, 8.00 bis 9.00 Uhr:**  
Sondermüllentsorgung am Sportplatz von Meinheim.

**Weitere Termine stehen derzeit nicht fest und werden von den einzelnen Gruppen und Vereinen jeweils nur kurzfristig bekanntgegeben.**

### Sondermüll-Aktionstag am Sportplatz

Wie jedes Jahr im ersten und letzten Quartal wird natürlich auch in 2022 die Möglichkeit gegeben, den Sondermüll abzugeben. Der nächste Sondermüll-Aktionstag ist in unserer Gemeinde am **Samstag, den 19. Februar 2022, von 8.00 bis 9.00 Uhr am Sportplatz in Meinheim**. Es können Altöl bis 10 Liter, Chemikalien, Pflege- und Reinigungsmittel, Farb- und Lackreste, Klebstoffreste, leere Spraydosen und ähnliches entsorgt werden.

### Neue FFW-Kommandanten in Wolfsbronn

Erstmals seit zwei Jahren fand im Januar wieder eine Jahresversammlung einer Freiwilligen Feuerwehr in unserer Gemeinde statt, und zwar in Wolfsbronn. Im Rahmen dieser Zusammenkunft standen auch Neuwahlen an. Dabei mussten sich die Wolfsbronner einen neuen Kommandanten wie auch dessen Stellvertreter suchen. Denn der bisherige erste Kommandant Andreas Niederlöhner hatte diesen Posten 30 Jahre vorbildlich ausgeführt und wollte keine weitere Periode mehr anhängen. Ebenso sah sein Stellvertreter Michael Spiegel von einer Fortsetzung ab. Er hatte den Posten 24 Jahre begleitet. Als neuen ersten Kommandanten wählte die Versammlung nunmehr Jonas Schäfer, sein Vertreter ist künftig Jan Gruber. Beide wurden ohne Gegenstimme für diese Aufgabe bestimmt. Erster Vorstand der Wolfsbronner Feuerwehr bleibt Werner Stichauer. Sein Stellvertreter Rainer Mathes verzichtete

auf eine weitere Kandidatur. Ihn beerbte Christoph Hertlein. Schriftführer bleibt Gerhard Gruber, Kassier ist weiterhin Max Müller. Den Posten als einzige Beisitzerin wird künftig Irene Gruber begleiten. Kassenprüfer sind auch in Zukunft Andrea Völklein und Roland Stückle. In seiner Sitzung vom 25. Januar 2022 bestätigte der Gemeinderat die beiden neugewählten Kommandanten. Das Foto zeigt Jan Gruber (links) und Jonas Schäfer vor einem Bild ihres Heimatortes.



**1. Bürgermeister:** Wilfried Cramer, Telefon 09146 / 94294-0, Mail: bgm.cramer@web.de. **Amtsstunden:** Montag 11.00 bis 12.00 Uhr, Donnerstag 17.00 bis 18.00 Uhr. **2. Bürgermeister:** Harald Heinzelmann (Vorsitzender Bau-Ausschuss). **Die weiteren Gemeinderatsmitglieder:** Günter Engelhardt (nächster Bürgermeister-Stellvertreter, Bau-Ausschuss), Bernhard Fürst (VG-Versammlung), Werner Stichauer (Bau-Ausschuss), Sebastian Cramer (RgPrüf-Ausschuss), Daniel Schmidt (Vorsitzender RgPrüf-Ausschuss), Dieter Riehl (Bau-Ausschuss), Bernd Herzog (RgPrüf-Ausschuss).

## Die Kinderkrippe ist gestartet

Am 10. Januar 2022 hat die neu errichtete Kinderkrippe von Meinheim ihren Betrieb aufgenommen. Es sind zwar noch keine Außenanlagen erstellt und in der Anfangszeit fehlten noch etliche Möbel, aber die Kinder fühlen sich auch jetzt schon wohl. Die Meinheimer Kindertagesstätte besteht somit nun aus zwei Bereichen, nämlich dem Kindergarten mit 3- bis 6-jährigen Kindern und der Kinderkrippe für Kinder von 1 bis 3 Jahren. Die Leitung der Gesamteinrichtung liegt in den Händen von Martina Heinlein, Leiterin der neu installierten Kinderkrippe ist Manuela Herold. Ihr zur Seite steht Sarah Schürnbrand. Betreiber der Kindertagesstätte ist die Kirchengemeinde unter der Führung von Pfarrer Reinhard Schürnbrand. Schon nach wenigen Wochen werden 5 Kinder beaufsichtigt, bis zum Ende des Kindergartenjahres, also im Sommer, werden es 8 oder 9 sein. Die Kapazität der Einrichtung beläuft sich auf 12 Kinder. Im Kindergarten haben jetzt die Bauarbeiten für den Umbau des zweiten Gruppenraumes begonnen. Bis zum Frühjahr oder Frühsommer sollte dann alles fertig sein, auch die Außenanlagen und der Grünbereich vor der Krippe. Dann wird es, soweit die Corona-Vorschriften es erlauben, wohl auch einmal die Möglichkeit für die Bevölkerung geben, das neu errichtete Bauwerk zu besichtigen. Von Seiten der Gemeinde kann es schon jetzt als erfreulich angesehen werden, dass sich eine gute Nachfrage und damit eine adäquate Nutzung für die Anlage abzeichnet.



## Bitte keinen Müll in die Toiletten!

Zum wiederholten Mal muss dringend darauf hingewiesen werden, dass Müll nicht über die Toiletten entsorgt werden darf. Speisereste, Zigarettenskippen, Textilien, Tampons, Binden, Wattestäbchen und ähnliches verursachen immer wieder Probleme an den Kläranlagen. Es wird nachdrücklich gebeten, die Entsorgung solcher Gegenstände über die Toilette zu unterlassen. Wenn sich an der Situation nichts ändert, müsste die Gemeinde Zuwiderhandlungen gegebenenfalls nachverfolgen.



## Interviewer für Zensus 2022 gesucht

Im Jahr 2022 findet in Deutschland der Zensus statt, auch bekannt als Volkszählung. Für die Befragungen von Haushalten und an Wohnheimen sucht der Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen aktuell Interviewer(innen). Diese ehrenamtliche Tätigkeit erstreckt sich über wenige Wochen und startet Anfang Mai 2022. Man kann sich dabei die Zeit im Wesentlichen frei einteilen. Für die Tätigkeit gibt es eine attraktive, steuerfreie Aufwandsentschädigung. Wer Interesse hat, kann sich an die Zensus-Erhebungsstelle unter der Telefonnummer **09141 902561** oder per Mail an [zensus@landkreis-wug.de](mailto:zensus@landkreis-wug.de) wenden. Unter [www.landkreis-wug.de/zensus](http://www.landkreis-wug.de/zensus) gibt es weitergehende Infos.

## Termine der Gemeinde Unterwegs

Die Gemeinde Unterwegs von Heidenheim/Wolfsbronn bittet um Bekanntgabe ihrer nächsten Gottesdienste. Diese finden statt am Sonntag, den 13. Februar 2022, um 10.30 Uhr, am Sonntag, den 20. Februar 2022, um 14.00 Uhr und am Sonntag, den 27. Februar 2022, um 10.30 Uhr. Veranstaltungsort ist jeweils der Saal der Liebenzeller Gemeinschaft in Heidenheim, Pfarrgasse 10.

## Dorfwettbewerb wurde terminiert

Nachdem wir im Jahr 2019 ein zweites Mal in den Dorfwettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft - unser Dorf soll schöner werden" eingestiegen sind und auf Landkreisebene wieder eine Goldmedaille erzielt haben, stehen wir erneut in der mittelfränkischen Auswahl. Dieser Durchgang sollte eigentlich schon 2020 stattfinden, wurde aber wegen der Corona-Krise zweimal um ein Jahr verschoben. Nun hofft man, dass es in diesem Jahr mit der Ausrichtung klappt. Die Bereisung der Ortschaften wurde auf den Zeitraum vom 30. Mai bis zum 1. Juni 2022 terminiert. An welchem dieser Tage die Jury nach Meinheim kommt, steht noch nicht fest.